

# Protokoll I.

## Protokoll der Netzversammlung

**Bestätigt** am 8. April 2015

**Moderation** Friedrich Zahn

**Protokollant** Marc Dähne

**Anwesend** 8

**Gäste** 1 Beratend

**Sitzungsort** AGDSN Büro, Wundtstraße 5, 01217 Dresden

**Datum** 31.04.2015 20:50–21:41

### Tagesordnung

---

|  |          |
|--|----------|
| <b>1. Zweiter Teil der Merchandise-Bestellung</b>  | <b>1</b> |
| <b>2. Bericht von der Vorstandssitzung(Basti)</b>  | <b>1</b> |
| <b>3. Status Traffic-Plugins</b>   | <b>2</b> |
| 3.1. getMyTraffic.php, Firefox- und Chrome-Plugins aktualisiert (Credit-Modell) (Tim K.) | 2        |
| 3.2. Felix Mac-Plugin (Felix D.)   | 2        |
| <b>4. Kauf von 3 USB -&gt; Seriell Adaptern: Beispielprodukt (Felix K.)</b>              | <b>2</b> |
| <b>5. Erstattung von 11.97€ + 6.00€ an Felix für IKEA Boxen (Felix K.)</b>               | <b>2</b> |
| <b>6. Schrankumbau (Friedrich)</b>   | <b>2</b> |
| <b>7. Borsi Switche (Felix K.)</b>   | <b>3</b> |

---

## 1 Zweiter Teil der Merchandise-Bestellung

- Basti frag wer sich darum kümmert
- Basti hatet Friedrich das er nix mehr macht
- Friedrich schiebt es auf Joshua
- Joshua will es übernehmen

## 2 Bericht von der Vorstandssitzung(Basti)

- Ankündigung: morgen in 2 Wochen ist Vollversammlung (16.04.2015)
- wir müssen drei Wahlmänner dorthin entsenden
- Sektionsberichte sollen ins Protokoll der Vollversammlung eingefügt werden
- es wurde übers Jahresessen geredet
- wurde über serverlandschaft geredet
- Zusammenlegung der Wikis war großes Thema

- Funkstrecken war auch Thema
- AG weite Schulungen sollten abgehalten werden, um z.B. Funktion der Technik zu erklären
- allgemeine Diskussion zum Zukunftskonzept

### **3 Status Traffic-Plugins**

#### **3.1 getMyTraffic.php, Firefox- und Chrome-Plugins aktualisiert (Credit-Modell) (Tim K.)**

- waren ja kaputt seid credit modell
- Plugins wurden umgestellt
- gehtn jetzt wieder

#### **3.2 Felix Mac-Plugin (Felix D.)**

- Friedrich springt ein, da Felix D. nicht da ist
- support für die anderen Sektionen ist eingebaut
- es ist aufgefallen, dass es keine Möglichkeit gibt an die Trafficdaten zu kommen bei anderen Sektionen
- Friedrich hat ne Mail an den falschen Verteiler geschickt und ärgert sich, dass zu wenige geantwortet hat

### **4 Kauf von 3 USB -> Seriell Adaptern: Beispielprodukt (Felix K.)**

- wir haben ein Seriell auf USB Kabel da niemand mehr einen seriellen Anschluss am Laptop hat
- wir brauchen mehr, da eins ist zu wenig ist und die Bosi nun auch neue Switches hat
- Basti bemerkt, dass wir auch Genderchanger brauchen
- Felix K. kümmert sich

### **5 Erstattung von 11.97€ + 6.00€ an Felix für IKEA Boxen (Felix K.)**

- Felix K. will sein Geld, es gab dazu noch keinen Beschluss

### **6 Schrankumbau (Friedrich)**

- fehlenden Profile und Kabelführung wurden angebracht
- Türen wurden eingebaut, sodass Licht wieder richtig funtz
- Server des Mathe FSR ist in neuer Infrastruktur migriert worden
- Helios wurde in sein VMs zerflückt und in das neue System übertragen
- Jan war gegen die Vorgehensweise (Basti)
- Aktuelle Situation ist uncool, da zu wenig Leute da waren.
- Friedrich ist mit der Patchglassituation unzufrieden
- Alte System die noch "da sind liegen auf so nem Boden drum rum"
- FBN kann bescheid gesagen werden, da genug Platz ist

## 7 Borsi Switche (Felix K.)

- Läuft alles
- langfristig sollen Borsiswitch über unsere Software konfiguriert werden und über unsere Systeme konfiguriert werden
- zukünftig sollen innerhalb in der Borsi alle Geräte mit Glasfaserkabel angeschlossen sein
- Friedrich hats gefallen die Switche anzuschließen